

Elternbrief 11/2024



Liebe Eltern,

nach meinem „langen Urlaub“ melde ich mich zurück und bedanke mich sehr bei allen Kindern, Eltern und Kollegen für den tollen Empfang. Einige Zeit ist nun schon ins Land gegangen und unser Elternrat und auch unser Förderverein haben schon neue Pläne geschmiedet. Ich möchte Ihnen gern einige Informationen und Termine der nächsten Wochen geben.

Der nebelige Novembermonat ist ins Land gezogen und wir nutzen die Zeit für Gemütlichkeit und Lichterglanz. Am 15.11. werden unsere Wiesenkinder im Kindergarten mit einem Vorlesetag überrascht. Frau Mundt ist eine Praktikantin und zukünftige Erzieherin und wird aus dem Buch „Mein Knopf- ein Universum“ vorlesen. Bei unseren „Kulen Kitz“ liest jede Woche Frau Rudolf in unserer Leseinsel vor. Dafür ein herzliches Dankeschön. Wir freuen uns sehr über solche tollen Bereicherungen. Bitte sprechen Sie uns an, wenn auch Sie uns mit ähnlichen Aktivitäten (besonders in der Vorweihnachtszeit) unterstützen können/möchten.

Nach dem Buß- und Betttag findet die Grundreinigung unseres Hauses und für uns Erzieher ein Pädagogischer Tag statt. Das Kinderhaus ist daher am 21./22.11.2024 geschlossen. Nehmen Sie bitte alle Kleidungsstücke, Schuhe, Stiefel etc. aus den Fächern und den Garderoben Ihrer Kinder mit nach Hause. Schauen Sie auch gern in unserer Fundgrube nach. Dort warten noch viele Schätze auf ihre Besitzer.

Am 27. und 28.11.2024 kommt das Fotostudio Sarah Schüler in den Krippen- und Kindergartenbereich. Bitte unbedingt das ausgeteilte Informationsblatt dazu unterschreiben. Das Motiv wird neutral sein.

Ein Höhepunkt soll unser kleiner (Advents-)Lampionumzug am Freitag, den 29.11.2024 sein. Er soll den ersten Advent einläuten und die Kinder auf Weihnachten einstimmen. Wir starten um 17.00 Uhr am Kinderhaus, begleitet natürlich von der Wiesaer Feuerwehr. Nach Abschluss werden wir den Umzug gemütlich am Feuer mit Knüppelkuchen ausklingen lassen. Getränke und evtl. ein kleiner Imbiss sollte jeder selbst im Rucksack mitnehmen. Den Lampion werden wir mit den Kindern gestalten. Es kann auch gern ein Eigener sein. Lichterstäbe bitte selbst besorgen. Wichtig: Bitte bis zum 25.11. anmelden!

Gebastelt wird auch schon fleißig für den Wiesaer Weihnachtsmarkt am 14.12.2024 auf dem Schulhof der Grundschule Wiesa. Hier möchte sich unser Förderverein vorstellen und unsere Kinder verkaufen Selbstgestaltetes. Wir möchten dazu alle Eltern, Großeltern und Verwandte gerne dazu einladen. Hier herrscht immer eine angenehme gemütliche Weihnachtsstimmung.

Diese wünsche ich Ihnen schon jetzt im Voraus und bedanke mich für Ihre Mitarbeit und Unterstützung!